

Cifar ha recibido el 8% de las divisas requeridas

Autor Administrator

Monday, 06 de July de 2015

Modificado el Sunday, 05 de July de 2015

El presidente de la Cámara de la Industria Farmacéutica, Tito Lpez, inform que buscan normalizar el abastecimiento de productos cardiometabólicos, endocrinos y anticonceptivos en conjunto con el Estado

Dormelys León / Unión Radio

Durante la entrega de los Premio Cifar, Lpez indic que han recibido divisas durante los meses de febrero, marzo, "eso es un promedio entre 6% y 8% del porcentaje solicitado más hacia las empresas con planta dentro del país", explic.

<http://www.unionradio.com.ve/actualidadur/nota/visornota.aspx?id=203423&tpCont=1&idSec=4>